

Canciller ruso lamenta cuestionamientos de EE.UU. a pacto nuclear con Irán



Moscú, 11 ago (RHC) El Jefe de la diplomacia rusa, Serguei Lavrov, lamentó que Estados Unidos cuestione el acuerdo nuclear alcanzado con Irán y otras cinco naciones en 2015.

Aunque la administración del presidente Donald Trump reconoce el cumplimiento por Teherán de lo estipulado en el convenio, continúa calificando lo firmado de incorrecto y erróneo, señaló el canciller durante su participación en un foro en el este de Moscú. Es una pena que un pacto bastante acertado como este se ponga en tela de juicio, añadió.

El 14 de julio de 2015, el gobierno iraní rubricó con el grupo 5+1 (Estados Unidos, Rusia, China, Francia, Reino Unido y Alemania) el Plan de Acción Conjunta Integral (PACI), un acuerdo para frenar su programa nuclear a cambio del levantamiento paulatino de sanciones internacionales.

Washington certificó que la nación persa respeta los compromisos asumidos, pero, en correspondencia con la retórica de Trump, quien desde su etapa como candidato anunció una "línea más dura con Irán", Estados Unidos señala ahora que Teherán viola el espíritu del PACI.

Por su parte, el viceministro iraní de Relaciones Exteriores, Abbas Araqchi, consideró que las sanciones impuestas recientemente por la Casa Blanca a su país, van en contra de lo firmado.

Araqchi precisó que la respuesta a las decisiones de Washington incluirá una reacción adecuada, proporcional e inteligente.

En reiteradas ocasiones, el gobierno ruso ha denunciado las normativas aprobadas contra Teherán y Moscú, las cuales calificó de ilegítimas y sin sentido.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/138070-canciller-ruso-lamenta-cuestionamientos-de-eeuu-a-pacto-nuclear-con-iran>



Radio Habana Cuba